

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi dan diajukan pada Jurusan Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Ini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas dan sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah. Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh skripsi ini merupakan hasil perbuatan *plagiarisme* atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaan yang saya terima atau sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 16 Oktober 2023



MUHRIYAH
NIM. 171410024

ABSTRAK

Nama: **MUHRIYAH**, NIM: **171410024**, Judul Skripsi **Analisis Peluang Dan Tantangan Bisnis Online Bagi Mahasiswa Jurusan Ekonomi Syariah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten Angkatan 2018 (Studi kasus PT Karya Eksyarprenneur Indonesia)**.

Peluang bisnis online juga semakin populer dengan banyaknya *marketplace* di internet sebagai wadah untuk membuka usaha dan mendapatkan penghasilan tambahan masyarakat. Terdapat banyak alasan mengapa internet menjadi alat pemasaran yang ideal. Selain peluang bisnis adapun tantangan bisnis yang saling bersaing secara ketat. Sehingga Mahasiswa Jurusan Ekonomi Syariah mencoba melakukan bisnis secara online. Agar dapat mengembangkan peluang yang ada dan berusaha untuk mengatasi tantangan yang sekiranya dapat berdampak buruk dalam mengembangkan bisnis online.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana peluang bisnis online bagi Mahasiswa Jurusan Ekonomi Syariah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten Angkatan 2018 di PT Karya Eksyarprenneur Indonesia ? Bagaimana tantangan bisnis online bagi Mahasiswa Jurusan Ekonomi Syariah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten Angkatan 2018 di PT Karya Eksyarprenneur Indonesia?

Adapun tujuan penelitian ini adalah Untuk mengetahui bagaimana peluang bisnis online bagi mahasiswa Jurusan Ekonomi Syariah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten Angkatan 2018 di PT Karya Eksyarprenneur Indonesia dan untuk mengetahui bagaimana tantangan bisnis online bagi Mahasiswa Jurusan Ekonomi Syariah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten Angkatan 2018 di PT Karya Eksyarprenneur Indonesia.

Metodologi Penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif, data yang digunakan adalah data primer dan sekunder. Data primer di ambil dari wawancara langsung dengan pihak pembisnis. Data sekunder diambil dari media lainnya.

Hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa peluang bisnis online yang dihadapi PT Karya Eksyarprenneur Indonesia terdiri dari pelanggan tetap, partner distributor, pemasaran secara online, adanya lingkungan global sehingga memiliki tagline Go Syariah, Go Digital dan Go Global, dan dukungan pemerintahan terhadap UMKM. Dan Tantangan bisnis online yang dihadapi PT Karya Eksyarprenneur Indonesia yakni, kompetitor, perilaku konsumen, dampak dari perkembangan teknologi, menghadapi penipuan, serta pengelolaan keuangan yang benar.

Kata kunci : *Peluang bisnis, tantangan bisnis, Online.*



**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN**

Nomor : Nota Dinas Kepada Yth.
Lampiran : 1 (Satu) eksemplar **Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis**
Hal : **Usulan Munaqosyah Islam UIN SMH Banten**
a.n Muhriyah Di-
NIM. 171410024 Serang

Assalamu' alaikum Wr. Wb.

Dipermaklumkan dengan hormat bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa Skripsi Saudara Muhriyah, NIM. 171410024 yang judul skripsi **Analisis Peluang Dan Tantangan Bisnis Online Bagi Mahasiswa Jurusan Ekonomi Syariah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten Angkatan 2018 (Studi kasus PT Karya Eksyarprenneur Indonesia)**. diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi Ujian Munaqasyah pada Jurusan Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Demikian, atas perhatiannya, kami ucapkan terima kasih.

Wassalamu' alaikum Wr. Wb

Serang, 16 Oktober 2023

Pembimbing I

Prof. Dr. H. Itang, M. Ag.
NIP. 197108041998031003

Pembimbing II

Surahman, M.E.
NIP. 198109112015031003

PERSETUJUAN

**Analisis Peluang Dan Tantangan Bisnis Online Bagi Mahasiswa Jurusan
Ekonomi Syariah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin
Banten Angkatan 2018**

(Studi kasus PT Karya Eksyarprenur Indonesia)

Oleh

Muhriyah

NIM. 171410024

Menyetujui

Pembimbing I



Prof. Dr. H. Itang, M. Ag.
NIP. 197108041998031003

Pembimbing II



Surahman, M.E.
NIP. 198109112015031003

Mengetahui

**Dekan Fakultas Ekonomi
dan Bisnis Islam**



Prof. Dr. Hj. Nihayatul Maskuroh, M.SI
NIP. 196402121991032003

**Ketua Jurusan
Ekonomi Syariah**



Hj. Mukhlisotul Jannah, S.E., M.M., M.Ak
NIP. 197408222005012003

PENGESAHAN

Skripsi a.n Muhriyah NIM: 171410024 yang berjudul **Analisis Peluang Dan Tantangan Bisnis Online Bagi Mahasiswa Jurusan Ekonomi Syariah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten Angkatan 2018 (Studi kasus PT Karya Eksyarpneur Indonesia)**, telah diujikan dalam sidang Munaqasyah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Program Strata Satu (S1) pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Syariah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 14 Maret 2024

Ketua Merangkap Anggota

Sekretaris Merangkap Anggota

Prof. Dr. Hj. Nihayatul Masykuroh, M.SI.
NIP. 196402121991032003

Nurmaita Hamsyiah, M.SI.
NIDN.2005057904

Anggota,

Penguji I

Penguji II

Dr. Wazin, M.SI.
NIP. 196302251990031005

Elsa, S.E., M.Ak.
NIP. 198510062019032011

Pembimbing I

Pembimbing II

Prof. Dr. H. Itang, M.Ag.
NIP. 197108041998031003

Surahman, M.E.
NIP. 198109112015031003

PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmannirrahim dengan menyebut nama Allah SWT. Alhamdulillah atas izin-Nya skripsi ini telah selesai. Kepada siapa pun diri yang sedang membaca skripsi ini, insyaallah penelitian ini dibuat bukan hanya sekedar untuk menyelesaikan kewajiban tugas akhir untuk mengejar sebuah gelar bernama “ Sarjana”

Skripsi ini saya persembahkan untuk orang tua saya Bapak Mujeni dan ibu tercinta Hifdo yang saya sayangi dan menjadi orang yang paling saya banggakan karena Allah SWT, beliau adalah sosok yang begitu berarti dalam hidup saya, yang memiliki kasih sayang yang begitu luas yang tak akan pernah terganti, pemilik nasehat dan dekapan yang paling indah, serta pemilik pintu maaf yang tak pernah tertutup. Kemudian kepada kakak-kakakku Hujaimah dan Cecep Supriyadi yang selalu menyupport dan mendukung dalam bentuk semangat yang tak pernah terduga. Terimakasih untuk kalian atas segala do' a kasih sayang pengorbanan yang tulus.

Kemudian saya ucapkan terimakasih kepada pendiri dari PT Karya Eksyarpneur dan juga sebagai motivator dalam perjalanan skripsi saya, Dosen, sahabat serta teman-teman yang sudah seperti keluarga.

Tidak lupa kepada teman-teman yang sudah menemani perjalanan saya, yang sudah mau berbagi waktu, pengalaman yang tak terhingga dalam hidup diantaranya adalah Eva Wulandari, S. E., Dela Yunda Gelena S. E., Elsa Ulfasani S. E., Siti Nina Nurjanah, S. E. serta teman-teman yang lain yang tidak bisa disebutkan satu persatu dalam tulisan persembahan ini, dan juga kepada suamiku tercinta yang selalu menemani disetiap saat, memberi support dan motivasi disetiap kalinya penulis merasa bingung dan down, dan untuk anakku yang paling aku sayangi. Berkat kalian ku tak mengenal rasa lelah demi meraih semua ini. terimakasih semuanya dan siapa pun yang telah banyak memberikan do' a dan dukungan untuk saya. Semoga Allah SWT senantiasa memberikan perlindungan dan kasih sayangnya kepada kita semua. Dan semoga Allah SWT selalu memudahkan jalan terbaik, dan saya berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca. *Amin ya rabbal alamin.*

MOTTO

يَا أَيُّهَا النَّاسُ كُلُوا مِمَّا فِي الْأَرْضِ حَلَالًا طَيِّبًا
وَلَا تَتَّبِعُوا خُطُوَاتِ الشَّيْطَانِ إِنَّهُ لَكُمْ
عَدُوٌّ مُّبِينٌ ١٦٨

“Hai sekalian manusia, makanlah yang halal lagi baik dari apa yang terdapat di bumi, dan janganlah kamu mengikuti langkah-langkah syaitan; karena sesungguhnya syaitan itu adalah musuh yang nyata bagimu.” (Q.S. Al-Baqarah:168).”

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama **Muhriyah** Lahir di Serang pada tanggal 25 Januari 1999. Merupakan putri dari pasangan Bapak Mujeni dan Ibu Hifdo. Anak ketiga dari tiga bersaudara.

Penulis berdomisili di Kampung Kubang Laban Kecamatan Bojonegara, Kelurahan Lambangsari, Kabupaten Serang-Banten, Adapun jenjang pendidikan formal yang ditempuh penulis adalah sebagai berikut: TK Kifayatussibyan tahun ajaran 2003-2005, SDN Kubang Laban tahun ajaran 2005-2011, MTS Al-khairiyah Lambangsari tahun ajaran 2011-2014, MAN 2 Kota Cilegon 2014-2017 dan ditahun yang sama penulis melanjutkan pendidikan S1 di Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hassanuddin Banten pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam jurusan Ekonomi Syariah.

KATA PENGANTAR

Assalamu' alaikum Wr. Wb,

Segala puji hanya bagi Allah SWT yang telah memberikan taufik, hidayah, serta inayah-Nya, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan tepat pada waktunya. Shalawat serta salam semoga tetap tercurah kepada Rasulullah SAW, keluarga, para sahabat serta para pengikutnya yang setia hingga akhir zaman. Skripsi ini kemungkinan besar tidak dapat diselesaikan tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karenanya penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Wawan Wahyuddin, M.Pd. Rektor UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk bergabung dan belajar di lingkungan UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
2. Ibu Prof. Dr. Hj. Nihayatul Maskuroh, M.SI, Dekan Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah mendorong penyelesaian studi dan skripsi penulis.
3. Ibu Mukhlisotul Jannah, S.E., M.M., M.Ak. Ketua Jurusan Ekonomi Syariah dan Ibu Elsa, S.E., M.Ak. Sekretaris Jurusan Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah mengarahkan, mendidik serta memberikan motivasi kepada penulis.
4. Bapak Dr. Itang, M. Ag. sebagai pembimbing I dan Bapak Surahman, M.E. sebagai pembimbing II yang telah memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu Dosen UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten, terutama dosen yang telah mengajar dan mendidik penulis selama kuliah di UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

6. Bapak Arya Nur Fauzi, S.E Pemilik sekaligus pendiri PT Karya Eksyarpneur yang telah mengizinkan dan membantu penulis dalam penelitian ini.
7. Karyawan PT Karya Eksyarpneur.
8. Keluarga besar Ekonomi Syariah yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Atas segala bantuan yang telah diberikan, penulis berharap semoga Allah SWT, membalasnya dengan pahala yang berlimpah. Aamin. Akhirnya dengan kerendahan hati penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat konstruktif dari semua pihak, guna perbaikan skripsi ini.
9. Keluarga, sahabat, dan rekan-rekan yang telah motivasi selama penyusunan skripsi ini

Mengingat penulis masih dalam tahap belajar maka untuk itu penulis mohon maaf jika dalam penulisan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan, sehingga penulis sangat membutuhkan kritik dan saran yang membangun. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi pembaca umumnya.

Wassalamu' alaikum Wr. Wb.

Serang, 16 Oktober 2023
Penulis

Muhriyah
NIM. 171410024

DAFTAR ISI

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI.....	1
ABSTRAK	2
PERSETUJUAN	4
PENGESAHAN.....	5
PERSEMBAHAN	6
MOTTO	7
RIWAYAT HIDUP.....	8
KATA PENGANTAR.....	9
DAFTAR ISI.....	11
BAB I.....	Error! Bookmark not defined.
PENDAHULUAN	Error! Bookmark not defined.
A. Latar Belakang Masalah	Error! Bookmark not defined.
B. Pembatasan Masalah.....	9
C. Perumusan Masalah	9
D. Tujuan Penelitian	10
E. Manfaat/Signifikansi Penelitian.....	10
F. Kerangka Pemikiran.....	11
G. Sistematika Pembahasan	13
BAB II	15
LANDASAN TEORI.....	15
A. Bisnis Online.....	15
1. Pengertian Bisnis <i>Online</i>	15
2. Konsep Perserikatan Dalam Ekonomi Islam.....	18
3. Internet Marketing.....	20
4. Manfaat Internet Marketing	22
5. Jenis-Jenis Bisnis Online.....	23

6.	Syarat-Syarat Bisnis Online	24
7.	Kelebihan dan Kekurangan Bisnis Online	26
8.	Menjalankan Bisnis Online	28
B.	Peluang Bisnis.....	31
1.	Pengertian Peluang Bisnis	31
2.	Kriteria memilih peluang bisnis	32
3.	Cara Mengidentifikasi Peluang Bisnis	34
4.	Penyebab Kegagalan Peluang Bisnis	34
5.	Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Peluang Usaha.....	36
6.	Faktor-faktor yang mempengaruhi Perkembangan Bisnis.....	39
C.	Tantangan Bisnis.....	48
1.	Kompetitor	48
2.	Perilaku Konsumen	48
3.	Perkembangan Pesat Teknologi.....	49
4.	Penipuan.....	49
5.	Manajemen Keuangan	49
D.	Kelebihan dan Kelemahan Bisnis Online	50
E.	Penelitian Terdahulu	52
BAB III.....		54
METODOLOGI PENELITIAN.....		54
A.	Jenis Penelitian dan Sumber Data	54
B.	Tempat dan Waktu Penelitian	54
C.	Subjek dan Objek Penelitian	55
D.	Teknik Pengumpulan Data.....	56
E.	Teknik Analisis Data.....	57
BAB IV.....		62
HASIL ANALISA DAN PEMBAHASAN.....		62
A.	Gambaran Umum Obyek Penelitian	62

1. Profil PT Eksyarlearning Indonesia	62
2. Visi dan Misi	63
3. Komitmen Kerjasama.....	63
4. <i>StakeHolder Partner</i>	64
B. Hasil Penelitian Pembahasan	65
BAB V	78
KESIMPULAN DAN SARAN	78
A. Kesimpulan	78
B. Saran	80
DAFTAR PUSTAKA.....	81
LAMPIRAN.....	84